
 Interrogazione n. 981
presentata in data 16 ottobre 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Sede dell’A.S.U.R. di Fabriano”
a risposta orale urgente

Ricordato che alcuni mesi fa la Giunta regionale ha deciso di portare e Fabriano la sede
dell’Area Vasta n. 2 e a tal fine di acquistare una palazzina del costo di circa 3,5 milioni di
euro e che tale decisione aveva sollevato proteste, polemiche e prese di posizione, spesso
contrapposte, di Sindaci, Consiglieri comunali e regionali e dello stesso Presidente Spac-
ca;

Vista la riposta del Direttore generale dell’A.S.U.R., a  mia precisa richiesta, con la quale
comunica che a “tutt’oggi non è stato stipulato da parte dell’A.S.U.R. nessun atto di
acquisto di immobile a sede dell’Area vasta n. 2 a Fabriano”;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e chiede di conoscere:
1) se risulta vero che la palazzina individuata non è, secondo il Piano regolatore generale

di Fabriano, urbanisticamente compatibile con l’uso per cui la si voleva acquistare;
2) quali altrimenti siano i motivi che hanno portato a bloccare il procedimento di acquisto.


